



Exposition des travaux des élèves 5°A aux archives de Poitiers dans le cadre du projet "le Petit Prince" de Saint Exupéry

publié le 20/06/2024

Descriptif :

Le mardi 04 juin 2024 avait lieu aux archives de Poitiers une restitution des travaux des élèves ayant participé au projet de l'artiste Léon Dubois sur Le petit Prince. Une centaine d'élèves étaient présents. C'est Maëlia et Emie qui ont représenté la classe de 5A de notre collège.

Les productions présentées étaient très variées :

Comme notre collège, l'école Saint-Exupéry de Poitiers (CM1-CM2) a enquêté dans le cercle familial et réalisé des cyanotypes.

Le collège Saint-Exupéry (5è3 et 5è4) a effectué une sortie aux Archives Départementales, enquêté dans un EHPAD, à la médiathèque de Poitiers et dans l'école de Jaunay-Marigny, réalisé un podcast et de très beaux carnets de voyages.

La classe de Terminale option Arts Plastiques du LP2i a proposé des intentions de scénographies pour l'exposition d'octobre à la Médiathèque et le lycée Nelson Mandela a mobilisé une classe de Seconde et une classe de Première STD2A sur des propositions d'affiches pour l'exposition d'octobre dont trois ont été présélectionnées (les lauréats et leurs enseignants sont en photo dans la pièce-jointe).

L'artiste était très content de montrer ces travaux qui laisseront une trace dans nos souvenirs. Les cyanotypes rejoindront l'œuvre mondiale et itinérante de **Léon Dubois**.

Une exposition finale aura lieu **le 15 octobre 2024 à la médiathèque de Poitiers**. Venez nombreux !





Maëlia, Emie et léon Dubois